

DENUNCIA PASTORAL MIGRANTE DESAPARICIÓN DE DOS CAMIONES CON NIÑOS Y MUJERES CENTROAMERICANOS EN PUEBLA

Por: Yadira Llaven Anzures. La Jornada de Oriente. 04/11/2018

El coordinador de la Pastoral Migrante en Puebla, Gustavo Rodríguez Zarate, denunció que dos camiones en los que viajaban migrantes centroamericanos desaparecieron al llegar a la ciudad, en la zona de la colonia La María y la autopista a México.

En entrevista, informó que alrededor de las 21 horas de este sábado hombres armados se llevaron los dos vehículos donde también viajaban mujeres y niños.

El párroco responsable de la iglesia La Asunción, donde este sábado pernoctaron 510 integrantes de la Caravana Migrante, pidió a las autoridades estatales y federales, así como a organismos internacionales iniciar las investigaciones.

[LEE LA NOTA COMPLETA PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación

2018/11/04